

かがやけ菖小

CSだより

菅山小学校コミュニティスクール

第3号

令和5年3月10日

学校運営協議会委員が「6年生ありがとうの会」を参観しました

6年生が、下級生の感謝の言葉に対してよく反応していました。自分たちがやってきたことに対して、自信をもっているな、と感じました。先輩を見て「ああなりたい」と思うことがエネルギーになっていると思いました。何年もの積み重ねを感じました。



安心して中学に送り出せるな、と感じました。良い会が観れてうれしかったです。

なつかしく、楽しく、子供たちの気持ちが伝わった会でした。

是非地域の方にも見せてあげたいと思いました。

コロナ禍の制限がある中でも、子供たちの工夫が素晴らしいと思いました。



地域の皆さんのおかげで、私たちががんばれました。

私たちの学校をよくするためにたくさんのごをしてくださり、ありがとうございました。学校にたくさんの草が生えてしまっていた時、刈ってくださったのでとても助かりました。参観会の際には、授業をほめてくださったのもとてもうれしかったです。今、私たちは、「6年生ありがとうの会」の準備をがんばっています。6年生にありがとうを伝えられるよう工夫しているので、楽しみにしてください。～子供たちからの感謝の手紙より～

コロナに負けずにがんばったよ。



電車に乗って「るくる」へ



「お茶のちゃちゃ丸」店 お客さんの列・列・列 大盛況！



リース作り



落花生の収穫



「ふるさとの森」探検



卒業式式場を飾る花の準備
4年生 パンジー・ビオラ
地域の方 つるごぎくら



祖父母の会の草刈り作業の合間に子供たちとの交流がありました。

